
VERBALE ASSEMBLEA ORDINARIA  
°=°=°=°=° 

Addì 29 gennaio 2011, presso l’Oly Hotel in Roma, Via Santuario Regina degli Apostoli no. 36 si è riunita 
l’Assemblea Ordinaria dei soci NBHA ITALIA, in prima convocazione alle ore 05.30 ed in seconda 
convocazione alle ore 14.30, per deliberare sul seguente ordine del giorno: 

• Approvazione Bilancio Consuntivo anno 2010, 
• Insediamento Comitato Elettorale, 
• Presentazione Programmi e Candidati, 
• Elezione per tutte le cariche sociali: Presidente, Vice Presidente, Consiglio Direttivo, Collegio dei 

Revisori, Collegio dei Probiviri,  
• Varie ed eventuali. 

I lavori iniziano, in seconda convocazione alle ore 15.30 dopo che la Segreteria ha appurato la presenza di 
280 aventi diritto, deleghe comprese. 
Apre i lavori il Presidente uscente Mario Iavarone che ringrazia tutti i presenti ed invita a nominare il 
Segretario Verbalizzante proponendo la Sig.ra Gernetti Bruna. I presenti approvano all’unanimità. 
Chiede inoltre di nominare quale moderatore dell’Assemblea il socio  Sig. Maspero. I presenti chiedono di 
nominare anche il Sig. De Rosa. Al fine di meglio organizzare i lavori viene posto in approvazione la nomina 
di due moderatori nelle persone di Maspero e De Rosa. L’Assemblea approva all’unanimità. 
Il Presidente informa che è stata formata una commissione composta da Bezzi Di Maio, Riccardi, Mennella 
per trovare un accordo in merito alla validità dei votanti. 
Il Presidente Iavarone chiede di invertire l’ordine del giorno proponendo la nomina del Comitato Elettorale e 
propone i nominativi di Mennella, Di Maio con Presidente Mastrostefano. 
I presenti approvano all’unanimità. 
Si passa quindi al successivo punto dell’o.d.g.: approvazione Bilancio Consuntivo anno 2010 e la Sig.ra 
Gernetti Bruna, quale consulente fiscale dell’associazione, precisando che si tratta di una contabilità gestita 
con il criterio di cassa , contabilità prevista per le A.S.D., procede alla lettura del Bilancio d’esercizio 2010 
che presenta un avanzo di gestione di € 1.674,08 unitamente alla relazione tecnica amministrativa nonché 
alla relazione del Collegio di Revisione. Nella lettura dei dati di bilancio e della relazione tecnica vengono 
forniti ulteriori chiarimenti in relazione alle richieste di maggior dettaglio ricevute via email  nei giorni 
antecedenti all’assemblea. I dati richiesti vengono letti dai conti di mastro, suddivisi per singola voce di 
costo. Fa inoltre presente che la relazione dei revisori è firmata da un solo componente  benché per due volte 
ha inviato email di convocazione del Collegio. Precisa inoltre che due componenti non hanno dato risposta, 
mentre uno ha risposto che non era a conoscenza dell’incarico mentre l’altra componente non era interessata 
ad esercitare l’incarico. 
Al termine della votazione i due moderatori chiedono di limitare gli interventi e di non sforare i 3 minuti per 
intervento. 
Intervengono: 
FACCIOLO: riprende le problematiche che ha dovuto affrontare nella sua gestione relativamente alla 
consegna dei documenti fatta dal commercialista incaricato prima di Gasti, conferma che il suo operato è 
stato effettuato in conformità alla delibere del Consiglio Direttivo e non di sua autonomia, ha dovuto gestire 
la segreteria da capo, contesta la terminologia “brogliaccio di prima nota”  e conferma che i pagamenti dei 
premi di Verona 2009 sono stati effettuati in conformità alle decisioni del Consiglio e quindi non si ritiene 
responsabile di errori. 
DI MAIO: contesta gli incassi delle quote associative in quanto in base alle risultanze degli aventi diritto 
inseriti nel sito dell’Associazione dovrebbero essere superiori rispetto a quanto indicato nel bilancio e quindi 
tale valore è errato e i non paganti non dovrebbero poter esercitare il diritto di voto, 
GERNETTI: conferma che la contabilità è stata effettuata con criterio di cassa e di conseguenza gli incassi 
delle quote associative sono relative a quote incassate con bonifico, con assegno o per contanti e che non 
poteva rilevare gli eventuali crediti per omessi versamenti effettuati dal capo distretto seppur in presenza di 
soci che hanno regolarmente pagato la quota e che sono in possesso di regolare ricevuta di pagamento della 
quota stessa. Sarà compito del Consiglio Direttivo che sarà eletto provvedere a contattare i responsabili e 
pretendere il pagamento della quota di competenza dell’Associazione, 
MENNELLA: nella riunione con i due capi cordata si sono affrontanti due problemi, il primo in merito alle 
quote associative non versate e la seconda in merito ai soci indicati come soci onorari, inseriti in lista.  
Le due cordate hanno deliberato di far votare tutti i soci compresi i soci onorari, riservandosi il diritto di 
verificare successivamente l’inadempienza e di rivedere nel complesso la votazione, 



DIDOMENICO: chiede alla Segreteria di fare il lavoro nel modo corretto 
GIUGHERA: propone di dare il voto a tutti, di votare e andare aventi con il Consiglio che verrà eletto 
RICCARDI: occorre seppellire il passato e dimenticarci di tutti gli errori che sicuramente sono stati effettuati 
negli anni passati, siamo in presenza di uno Statuto che tutti e due i candidati hanno indicato da revisionare 
nei programmi divulgati, 
BEZZI: bisogna cercare di andare avanti, rimanere nei limiti dello Statuto e fare eventualmente uno strappo 
nel permettere a tutti di votare e poi controllare, 
BERGAMINI: propone di creare una commissione per la gestione fine a maggio 2011 che verificherà gli 
aventi diritto al voto e poi convocare l’Assemblea per le votazioni a Reggio Emilia,  
IAVARONE: propone di votare e si dichiara responsabile di autocertificare la regolarità dei votanti, 
DE ROSA: chi è in regola ha il diritto di votare, si asterrà chi non è in regola, 
REDREZZA: il socio ha pagato la quota ma è il capo distretto che è inadempiente, 
Viene proposto all’assemblea di votare il proseguimento dell’Assemblea dando a tutti la possibilità di votare, 
i presenti approvano a maggioranza. 
Si pone in votazione l’approvazione del Bilancio consuntivo al 31.12.2010 che viene approvato a 
maggioranza dei presenti. 
Alcuni soci che appoggiano la lista Bezzi lasciano la sala. 
Il Presidente dell’Assemblea passa al successivo punto dell’o.d.g.: presentazione Programmi e Candidati. 
Viene data la parola a Riccardi  che presenta la sintesi del suo programma e fornisce una breve presentazione 
dei candidati inseriti nella sua lista. 
Successivamente viene data la parola a Bezzi il quale ringrazia e dichiara il ritiro della sua lista. 
A questo punto si procede con il punto successivo dell’o.d.g.: Elezione per tutte le cariche sociali: 
Presidente, Vice Presidente, Consiglio Direttivo, Collegio dei Revisori, Collegio dei Probiviri. 
Al termine delle votazioni si procede allo spoglio delle schede da cui risulta quanto segue: 
aventi diritto al voto 280, 
votanti no. 165 
voti lista Riccardi no. 163. 
Pertanto la composizione della lista Riccardi è eletta in tutte le cariche in rinnovo come segue: 

- Presidente:   RICCARDI CARLO 
- Vice Presidente:  LA REGINA FRANCESCO 
- Consiglieri:   D’AVINO GIOVANNI 

ADAMO GIOVANNI 
GUARISCO MARIA 
MENNELLA LUIGI 
REDREZZA FEDERICO 

- Collegio Probirivi: BUONO CARMINE 
            MASPERO SILVIO 
 RAMA MARIANGELA 
            MELLUSO ANTONIO  

• Collegio Revisori: FERRIGNO TIZIANA 
                                    BAUDINO DAVIDE 
   ROSSI MAURO 
                                    MARINO ALBERTO   
              CIANFARANI GIOVANNI   

Il verbale e le schede scrutinate vengono sigillate in una busta e consegnate al rappresentate Fise Sig. Pino 
Morini. 
Per le varie ed eventuali non ci sono interventi e di conseguenza alle ore 18.30 viene dichiarata  chiusa 
l’Assemblea Ordinaria dei soci e redatto il presente verbale. 
 Il Presidente      Il Segretario verbalizzante 
        Iavarone Mario             Bruna Gernetti 
 


